

# 令和7年度発展的統合に向けた 実施計画を策定しました

令和7年度に統合する県立高等学校の校名（仮称）や設置学科、教育活動の特色等を示した実施計画を策定しました。

引き続き、教育課程や年間行事計画等について検討を進め、今後、発展的統合の組合せごとに学校説明会及びオープン・ハイスクール等を通じて中学生、保護者の皆様への広報を行ってまいります。

記者発表資料



## 実施計画の概要

対象校	学校名（仮称）	設置学科	学びの特色
	設置場所		
神戸北 神戸甲北	北神戸総合 (きたこうべそうごう)	総合学科	<ul style="list-style-type: none"> <li>宇宙や気象に関する専門的な理数教育</li> <li>複数の外国語科目による国際理解教育</li> <li>AIやIoT等のデジタル技術に関する教育</li> <li>大学等と連携したアントレプレナーシップ教育</li> <li>アウトドアと防災活動を融合した教育</li> </ul>
	現・神戸甲北高校の校地を使用		
伊川谷 伊川谷北	神戸学園都市 (こうべがくえんとし)	普通科・ 文理探究科	<ul style="list-style-type: none"> <li>大学等と連携した文理融合的教育</li> <li>姉妹校提携等を活用した海外交流</li> <li>世代間交流によるコミュニケーション力の育成</li> <li>柔軟なカリキュラムによる個に応じた教育</li> <li>ICTを活用した情報処理・情報発信</li> </ul>
	現・伊川谷北高校の校地を使用		
西宮北 西宮甲山	西宮苦楽園 (にしのみやくらくえん)	普通科・ 文理探究科	<ul style="list-style-type: none"> <li>プログラミングに力点を置いた探究活動</li> <li>幼小中学校と連携した課題解決学習</li> <li>国際交流による英語活用能力の育成</li> <li>個性を尊重した系統的なキャリア教育</li> <li>地域ふれあい活動等の体験活動</li> </ul>
	現・西宮北高校の校地を使用		
三木北 三木東 吉川	三木総合 (みきそうごう)	総合学科	<ul style="list-style-type: none"> <li>地域の教育資源を活かしたキャリア教育</li> <li>美術とデジタルを融合した情報デザイン</li> <li>環境問題や地域防災に取り組む教育</li> <li>法とビジネスに関する専門的な教育</li> <li>地域福祉に必要な知識や技術の習得</li> </ul>
	現・三木東高校の校地を使用		
姫路南 網干 家島	姫路海城 (ひめじかいじょう)	普通科・ 地域科学探究科	<ul style="list-style-type: none"> <li>地域活性化型の探究活動</li> <li>ICTやAIを活用したデータサイエンス</li> <li>音楽・スポーツに関する専門的な教育</li> <li>地域での国際交流による異文化理解</li> <li>地域の歴史と文化を学ぶ教育活動</li> </ul>
	現・姫路南高校の校地を使用		
福崎 夢前	播磨福崎 (はりまふくさき)	普通科・ 文理探究科	<ul style="list-style-type: none"> <li>医療福祉に特化したサイエンスプログラム</li> <li>地域文化の伝承を目指す地域連携活動</li> <li>地域の医療機関等におけるインターンシップ</li> <li>地域の環境問題に取り組む探究活動</li> <li>図書活動を軸とした学校行事</li> </ul>
	現・福崎高校の校地を使用		

### 〔その他共通事項〕

- ・学校名は、「兵庫県立高等学校の設置及び管理に関する条例」の改正を経て正式決定
- ・学校規模は、望ましい規模である1学年6～8学級となるよう検討  
(募集定員は令和6年10月に決定します)
- ・探究活動発表会等が実施できる講義棟や小グループでの探究活動が行える探究ルーム等を整備

# 今後のスケジュール

※以下、統合の対象となった高校を「対象校」、  
統合して新しくできる高校を「新しい高校」とします。

年度	4月	7月	10月	11月	12月	3月
令和5 (2023)	新しい高校の具体的な教育内容の検討や対象校の交流等の実施				[12月] 実施計画の公表	[2・3月] 対象校の入学者選抜 現中学3年生
令和6 (2024)	新しい高校のオープン・ハイスクールの実施		[10月] 新しい高校の 募集学級数の決定			[2・3月] 新しい高校の入学者選抜 現中学2年生
教育課程や年間行事計画、校則・制服等を順次決定していきます						
令和7 (2025)	[4月] 新しい高校開校					

## 発展的統合に関するQ&A

その他の Q&A はこちら



[中学3年生向け]

**Q 令和7年度には、対象校の在校生も全員、新しい高校に移るのですか。**

現中学3年生は、入学した対象校の生徒として、卒業まで同じ場所で高校生活を送ります。

**Q 新しい高校が設置されない校地の対象校は、後輩が入って来ず、学校生活が寂しくならないか、また、先生の数も減って選択できる授業が減らないか心配です。**

新しい高校が設置されない校地の対象校は、現中学3年生が高校2年生になる令和7年4月に、新入生が入学しないこととなりますが、対象校同士の交流・共同活動や教職員の配置の充実等により、高校生活が充実するよう支援していきます。

なお、新しい高校が設置される校地の対象校には、現中学3年生が高校2年生になる令和7年4月に、新しい高校の1年生が入学してくることとなります。

**Q 校地として使用されない対象校に入学した場合、部活動は卒業まで継続できますか。**

部員数が少なくなった部活動については、対象校同士に新しい学校も加えた合同練習や合同チームによる大会及びコンクールへの出場などを検討し、卒業まで活動が継続できるよう支援していきます。

[中学2年生向け]

**Q 対象校の学校行事や部活動などの特色は、新しい高校ではなくなってしまうのですか。**

対象校の特色がなくなるのではなく、それぞれの特色や伝統を新しい高校に引き継いでいこう、新しい高校の具体的な教育内容を検討しています。引き続き、対象校それぞれの特色を活かしたより魅力ある高校となるよう検討を進め、中学生の皆さんへの周知・広報を行っていきます。

**Q 普通科新学科(文理探究科・地域科学探究科)は、どのような学科ですか。**

特定の教科を重点的に学ぶ専門学科とは異なり、国・数・理・社・外などの普通教科を中心に学びながら、教科で学んだことを横断的に結びつけ、地域や社会の課題を発見し、課題の解決に取り組む探究活動を実施する新しい学科です。

[中学1・2・3年生向け]

**Q 新しい高校が設置される校地では、令和7年度には、新しい高校の高校1年生(現中学2年生)と、対象校の高校2・3年生(現中学3年生・高校1年生)が同じ敷地で学校生活を送ることになりますが、学校行事や部活動は一緒に行うのですか。**

学校行事や部活動など、学校全体で行う活動は、合同で実施することを基本に考えていきます。